

電動バイク (株)寿ホンダ様が学習教材として寄贈

11月下旬 (株)寿ホンダ(牛久市南3-4-7) 代表取締役 山田 寿幸 様より、廃棄する電動バイク (ヤマハ EC-03) (廃車手続き済み) なんだけど、貴校電気科の学習教材として利用してみませんかと連絡がありました。

山田様は「政府が、『2030年ガソリン車禁止』を打ち出したことで、バイクなど内燃機関車は新エネルギー車に代わっていくので、工業高校の生徒の皆さんが将来を見据えて勉強する教材として廃棄車両を利用できないか。捨てればゴミだけど、私自身がそうであったように、実車を修理しながら学ぶ事は多いので使って欲しい。」との想いで本校に連絡してきて下さいました。

山田様は出身地の千葉県の工業高校にも同じような廃棄バイクを2台寄贈していましたが、よく来店している本校卒業生に土浦工業高校には電気科があることを聞き連絡してきて下さいました。

この電動バイクは課題研究の中で電動モータの制御用教材として利用させて頂きたいと考えております。

(株)寿ホンダ 代表取締役 山田 寿幸 様、大変ありがとうございました。

(文責：後藤)



山田様(左) 電気科職員中根(右) (2021.12.7)

